

EKiNeWs

LA NEWSLETTER DES SALARIES D'EKIDOM - INFO DG&DP

Numéro

100

Sept. 2021

Beaulieu

Retour sur le vernissage de l'expo "Grand'Goule Bouge !"

Mercredi dernier 22 septembre s'est tenu le vernissage de l'Expo « Grand'Goule Bouge ! » sur la place, au cœur de la résidence. Pour l'évènement, les partenaires du projet et tous les habitants étaient conviés. Ce moment symbolique marquait la première étape de l'important projet de rénovation participative engagé pour le renouveau de la résidence.



En présence d'Elisabeth NAVEAU-DIOP et de Stéphanie BONNET, les concepteurs du projet Martin ROBAIN d'Architecturestudio et Jean LAVAL, architecte poitevin ayant collaboré au projet, ont retracé l'histoire singulière de ce lieu. Benjamin LOISEAU a, quant à lui, présenté les étapes du projet collectif pour le renouveau de Grand Goule.



Ce moment d'échange entre les différents acteurs du projet, habitants, équipes d'EKIDOM, représentants des collectivités, s'est déroulé dans la convivialité au rythme des djembés. L'occasion de partager le verre de l'amitié et de goûter aux spécialités préparées par certaines locataires.

Un grand merci à Pierrette RÉAU de la CNL et Hanane, jeune fille en service civique et aux équipes de proximité pour leur implication dans la réussite de cette journée.



Inauguration de 2 logements et un pôle multiservices

En juillet 2017, la commune de Puye s'est rapprochée d'EKIDOM pour engager le projet de réhabilitation de l'ancien hôtel restaurant situé 2 Route de Saint-Pierre de Maillé. Ce projet a été réalisé dans le cadre d'une Convention de Groupement de Commandes. Cet immeuble, acquis par la Commune auprès de l'Etablissement Public Foncier Poitou Charentes, a été restructuré afin d'offrir un pôle multiservices en rez-de-chaussée (bar, tabac, épicerie, relais poste



commerçant, ...) géré par une commerçante professionnelle, locataire de la commune et deux logements sociaux (un type 2 et un type 4) à l'étage acquis par EKIDOM ; le tout étant géré dans le cadre d'une copropriété.

Les travaux de réhabilitation se sont achevés en mars 2021. L'inauguration s'est déroulée samedi 18 septembre dernier.

Buxerolles - Résidence Boléro

Inauguration de 15 logements locatifs vendredi 17 septembre

La Résidence Boléro est située en plein cœur de Buxerolles, au 12 de la rue Maurice Ravel à proximité immédiate de la Mairie et du supermarché Leclerc. Elle est adossée à la Résidence Ravel, propriété d'EKIDOM, formant un ensemble harmonieux avec des liaisons douces qui les relient à tous les services du centre ville. L'opération est composée de 6 T2 / 2 T3 / 4 T4 / 3 T5 et propose une offre diversifiée avec 2 logements PLAI et 7 logements labellisés HSS® (6 T2 et 1 T3).

Ce projet a été le premier à être développé dans le cadre d'un appel à projets « démarche BIM » de la FFB et de l'Etat pour lequel EKIDOM a été lauréat.



Elisabeth NAVEAU-DIOP, M. COINTET, architecte de la résidence, Stéphanie BONNET



Gérald BLANCHARD, maire de Buxerolles et Elisabeth NAVEAU-DIOP

